

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN: JORGE KAHWAGI GASTINE // DIRECTOR GENERAL: RAFAEL GARCÍA GARZA // AÑO 25 N° 9,178 S10.00 // VIERNES 11 FEBRERO 2022 // WWW. CRONICA. COM MX



INAI pide a Pemex informar sobre 500 mdd que pagó Ancira

El dinero es parte del acuerdo reparatorio de Altos Hornos por el caso de Agronitrogenados

Cuentas. El INAI ordenó a Petróleos Mexicanos entregar el documento que explique el destino de los 50 millones de dólares que pagó la empresa Altos Hornos de México como parte del acuerdo reparatorio que pactó Alonso Ancira con motivo del sobreprecio en la compra de la planta Agronitrogenados y por el cual se le abrió un proceso judicial.

"La sociedad tiene derecho a saber cuál es el destino de los recursos obtenidos por el Estado para indemnizarlo, pues solo así podrá ser una realidad la vigilancia constante de las y los mexicanos, a fin de garantizar su correcto ejercicio", dijo Blanca Lilia Ibarra Cadena, presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

El representante legal del empresario Alonso Ancira, dueño de AHMSA, afirmó que ya pagó los primeros 50 millones de dólares, de los 216.6 millones que le exigen como reparación del daño. Ibarra Cadena señaló que la Bolsa Mexicana de Valores informó el 23 de noviembre de 2021 que Altos Hornos de México ya cumplió con ese primer pago. PAG 6

VIRÓLOGO

Antimio Cruz - Página 23

Muere Luc Montaigner, Nobel de Medicina; descubrió el virus del SIDA



OTRO RECLAMO Página 10

México no está cumpliendo con protección a vaquita marina, dice EU



IMPUNIDAD Ana Espinosa Rosete - Página 13

Tras 19 meses de la denuncia de Servidores de la Nación contra hermano del ex delegado de Tláhuac, la fiscalía abandona el caso

Banxico acuerda subir a 6% la tasa de interés de referencia

Presiones. El Banco de México aumentó ayer en 50 puntos base la tasa de interés, hasta el 6%, en medio de una inflación que no baja de los niveles más altos en 20 años, pero una economía estancada que necesita reactivar su consumo.

En la primera decisión de política monetaria de 2022 y el debut de la gobernadora Victoria Rodríguez Ceja, la Junta de Gobierno votó cuatro a uno por el sexto incremento consecutivo de la tasa y el segundo al hilo de 50 puntos base.

"Con esta acción, la postura de política monetaria se ajusta a la trayectoria para que la inflación converja a su meta de 3% dentro del horizonte de pronóstico", argumentó la junta. Pronosticó ahora que la inflación

Pronosticó ahora que la inflación general promedie 4% en el último trimestre de 2022 frente a la estimación previa de 3.5%. PAG 14

España "rechaza tajantemente" las declaraciones de AMLO

Revire. El ministro español de Exteriores y Cooperación, José Manuel Albares, afirmó ayer que España "rechaza tajantemente las injustificadas declaraciones" del presidente López Obrador, por los abusos que el mandatario asegura haber percibido de algunas empresas españolas. Las defenderemos en cualquier circunstancia, dijo Albares. PAG6

LA ESQUINA

El aumento, en 50 puntos base, de la tasa de interés de referencia, cumple con satisfacer las expectativas de los operadores financieros. La pregunta a hacerse es si será suficiente para apagar la inflación o si serán necesarias otro tipo de medidas, que incluyan la concertación entre los sectores productivos.